

森中だより



11月号

令和4年11月21日発行

横浜市立森中学校 校長 大谷 英輔

秋の行事

森奏祭（合唱コンクール）では、クラスの個性・クラスの魅力が発揮されました。そして、審査員を代表して音楽科から次のような賞が各クラスに授与されました。おめでとうございます。

ソクソク！ソワソワ！
とする合唱を、生徒の
みなさん、ありがとうございました。

- ♪ 思いが伝わる歌声だったで賞
- ♪ まとまりある歌声だったで賞
- ♪ 優しさ伝わる歌声だったで賞
- ♪ インパクトある歌声だったで賞

練習を積み重ね、
一生懸命取り組んだ
成果が表れました。

- ♪ 楽しさ伝わる歌声だったで賞
- ♪ 美しいハーモニーで歌えたで賞
- ♪ 一生懸命さが伝わる歌声だったで賞
- ♪ 丁寧に歌えたで賞

- ♪ 力強い歌声だったで賞
- ♪ さわやかな歌声だったで賞
- ♪ 透明感あふれる歌声だったで賞
- ♪ 表現力豊かな歌声だったで賞
- ♪ 優しい歌声だったで賞

さて、11月4日（金）、第2回学校運営協議会を行い、8名の委員の方々にご出席いただきました。当日は、授業参観・中学校給食試食・協議を行いました。協議では、中学校給食の実態や注文・受取の流れ、今後の予定などについて説明させていただいたり、授業におけるICT機器の活用、発表形式の授業への期待や懸念などについてご意見をいただいたりしました。

生徒のみなさんが、自己肯定感を高め、コミュニケーション力を伸ばせるよう、これからもよりよい授業を目指していきます。

校長 大谷 英輔

小中児童生徒交流日

去る10月14日（金）に「児童生徒交流会」が実施されました。屏風浦小・森東小・汐見台小の6年生の児童150名ほどが来校し、森中3年生がガイド役となって1・2年生の授業の見学をしました。また、中学校生活の様子を知るオリエンテーションを受けました。その後、各自希望した部活動への体験活動にも参加しました。

「中学校ではどんなふうに授業をやっているのか」「どんな部活があり、どんなふうに活動しているのか」を知ってもらい、来年度入学してくる森中での生活に期待を膨らませることができたのではないかと思います。

運営に協力してくれた生徒会役員や3年生の代表生徒は、とても立派にその役割を果たしてくれました。本当にお疲れさまでした。

生徒指導専任 細谷 政幸

森奏祭

3年ぶりの開催となった合唱コンクール。関内ホールという素晴らしい会場で無事に行うことができました。森中学校としても、3年ぶり、生徒にとってははじめての「合唱」ということもあり、練習方法、練習場所、気持ちのつくり方・・・何から何まで一からつくりあげるものとなりました。

しかし、始めてみると、どの学年の生徒も前向きに取り組んでいる姿が見られ、はじめてとは思えない活動をしていました。また日を重ねるごとに、「良い合唱をつくろう」という熱意が高まっていき、学年をまたいだ交流練習を行うクラスもありました。1年生は先輩の歌声に感嘆し、2・3年生は後輩に立派な姿を見せるなど、よい活動となりました。

そして何よりも、合唱当日まで一生懸命に準備をしていた文化委員の生徒のみなさんのはたらきです。委員長の石澤さんを中心に、臨機応変に準備・運営を行ってくれました。合唱発表の前に披露したユニークなオープニングセレモニーは、全校生徒の緊張を和らげました。頼まれた仕事や役割を果たすだけでなく、自らやれることがないかを探したり、今あるものをさらに良くしようと磨きをかけたり、その動きは目を見張るものがありました。

行事は、森中に関わる全ての方々が携わることで成り立っています。受付や誘導をしてくださったPTA本部役員の方々、参観してくださった保護者の方々、教職員のみなさん、委員会の生徒のみなさん、クラスの仲間・・・このことを忘れずに、また次の行事やいろいろな活動をより良いものにしていただきたいと思います。

森奏祭 担当

職員紹介

11月2日付けで、教諭 田邊 隆二（指導教科：保健体育科）が着任しました。

<< 部活動 3年生からのメッセージ >>

【野球部】

3年間ありがとうございました。僕たちは「市大会優勝」という目標を掲げて日々練習に取り組んでいましたが、新型コロナウイルスの影響で満足のいく練習はできませんでした。それでも部員全員で最後までやり抜けてよかったです。顧問の先生、支えてくれた家族、最後までついてきてくれた野球部のみんな、本当にありがとうございました！



この先、思うような結果が残せずに辛いと感じることもあると思いますが、意識を高くもち、日々の練習を真剣に取り組めば、必ず結果はついてきます。最後まで諦めずに頑張ってください。応援しています！

部長 平沼 大雅

【サッカー部】

3年間ありがとうございました。

1・2年生のみなさん、部活でたいへんなことがあったら助け合って乗り越えていってください。

大会でよい結果が出なくても、悔いのないように直向き（ひたむき）に取り組んだ日々は、必ず自分たちのためになります。

今までありがとうございました。

部長 石澤 莉琥



【女子バドミントン部】

今までありがとうございました。部長になった時は部員全員をまとめられるのか、引っ張っていけるのが不安でした。でも部員全員が助けてくれて、意見を出してくれたことで、やりとげることができました。これから活動していく中で課題やうまくいかないことがあると思いますが、仲間や周りの人を頼ったり、たくさん練習をしたりして乗り越えてください。



あると思いますが、仲間や周りの人を頼ったり、たくさん練習をしたりして乗り越えてください。

1・2年生のみなさん、引退まであつという間なので、悔いの残らないように頑張ってください。

部長 苅込 媛乃

【女子バレーボール部】

3年間ありがとうございました。

例年と比べ練習時間や大会が少なかったことは残念でしたが、部員のみなさんとバレーボールができたことは、私にとってよい思い出となり、楽しい活動でした。

2年生・1年生には、全員で協力し合い、声を掛け合い、仲間を大切にできる素晴らしい森中バレー部です。春の大会に向けてがんばってほしいです。

応援しています！！

部長 高橋 千紘



【男子ソフトテニス部】

3年間ありがとうございました。新型コロナウイルスの影響でいろいろな制限がかかっている中で、チームで3年間頑張れたことを誇りに思っています。今後もコロナによる影響があり、思うように活動できない時もあると思いますが、できないことを嘆くのではなく練習できる環境や仲間、応援してくれる人がたくさんいることに感謝して、僕たち3年の代で途切れてしまった団体戦県大会への出場を1・2年生で力を合わせて叶えてほしいと思っています。



また遊びに行きます。応援しています。

部長 水井孔明 副部長 屋代理登・徳田一樹

【女子ソフトテニス部】

今まで本当にありがとうございました！！
入部したときから部活動に制限がかかって練習や試合がなくなったりもしたけど、仲間と一緒に練習できることがどれほど貴重なことかよくわかりました。

私たちが引退してからいろいろな大会でよい結果が聞けて自分のことのように嬉しいです。

これからもたくさん練習して、残りの時間を大切にしてください。そしてどんどん活躍してください。1年生も2年生を抜かせるように頑張ってください！

ずっと応援しています。

部長 辻野 朱美



【男子バスケットボール部】

後輩のみんなへ。今の1・2年生、特に2年生は、人数が多く、2年生同士でたくさん助け合っていましたね。これからは、最上級学年としてその素晴らしい力を発揮し、森中男子バスケットボール部をより盛り上げてください！先輩として、君たちの活躍を心の底から応援しています。顧問の先生と相談して、より楽しく部活を作ってください。



保護者の方々にはたくさんの感謝をして恩返しをできるように、学校生活とバスケットを満喫してください！今までありがとうございました。

部長 金子 夢来

【女子バスケットボール部】

今までありがとうございました。みんなの支えがあって最後までがんばることができました。みんなと一緒にバスケットができてとても楽しかったです。

どんなに辛いことがあっても笑って楽しく高め合える、そんな女バスをこれからもつなげていってください。試合に勝つことももちろん大切ですが、女バスらしくいつまでも我武者羅に楽しんでください。

引退まではあつという間なので、一回一回の練習を大切にしてほしいと思います。これからの活躍を期待しています。応援しています。



部長 川口 紫月

【美術部】

1年生は一年間、2年生は二年間、本当にありがとうございました。全員が同学年かと思うくらい仲が良いというのは、美術部が胸を張って他の部活に誇れるところだと思っています。

大人数で、個性的なメンバーをまとめるのは大変なこともあったけれど、自分の好きなことに取り組める時間はとても楽しかったです。最後には部長をやった良かったと思えました。

これからも個性豊かな美術部でいてください。

部長 新井さとみ



【吹奏楽部】



3年間ありがとうございました！

骨折をして、色々と迷惑をかけたけど頼ってくれてありがとう！最初の方は部長としてみんなをまとめられるか心配だったけど、みんなのおかげでとても助かりました！これから後輩が入ってきたら2年生は最高学年、1年生は先輩として後輩を助けてあげて頑張ってください！吹奏楽部のいい雰囲気これからも引き継いでいってください！

時間が過ぎるのは「めっちゃ」早いので、今後は後悔ないように基礎練習にしっかり取り組み、曲練習を気を引き締めてやっていきましょう！

2月にまた会えることを楽しみにしています！

部長 吉永 皆

【パソコン部】

2年生の皆さんはともしっかりしているものの、きちんとする所ではきちんとしていたり、ふざける所ではふざけたりするなどの切り替えができていて、素晴らしいと思いました。

しっかり者の2年生の皆さんは、1年生や後々来る新部員を引っ張っていき、楽しく部活を盛り上げることができるといいですね。

今までありがとうございました！

部長 中村 優斗



【演劇部】

3年間ありがとうございました！皆のおかげで、部活に行くのが楽しみで、楽しみで、仕方がなかったです！ふざけるところは全力でふざけて、真面目な場面ではしっかりと切り替える、そんな面白くて真面目なメンバーだと思っています！



これからも、演劇部らしさを忘れずに楽しく活動していきましょう！

部長 和田 柚芭

今月の表彰

○ 男子ソフトテニス部

- ・団体戦 横浜市大会 ベスト16
- ・個人戦 中川稜太・田中寛也ペア 県大会出場!

○ 女子バドミントン部

- ・個人戦 磯子区大会 2位 横田 日和
- 3位 小村 そよ

○ 美術部

- ・磯子区 安心・安全まちづくりポスターコンクール
- 優秀賞 白井莉瑚
- 佳作 辻井幸緒

11月下旬~12月の予定

月	日	曜	おもな予定
11	21	月	総務委員会 15:45 選挙運動開始(~29日まで)
	22	火	
	23	水	勤労感謝の日
	24	木	SC 来校
	25	金	
	26	土	
	27	日	
	28	月	
	29	火	
	30	水	生徒会選挙リハーサル

○今年度の卒業証書授与式の日は、令和5年
3月8日(水)です。詳細につきましては、
改めてお知らせをいたします。

○12月の保護者面談について、ご多用の中ご
予定いただきありがとうございます。
どうぞ暖かい服装でお越しください。

月	日	曜	おもな予定
12	1	木	⑥生徒会選挙立会演説会 SC 来校
	2	金	3年保護者面談(1)
	3	土	
	4	日	
	5	月	3年保護者面談(2)
	6	火	3年保護者面談(3)
	7	水	3年保護者面談(4)
	8	木	3年保護者面談(5) SC 来校
	9	金	専門委員会 15:15
	10	土	
	11	日	
	12	月	1・2年保護者面談(1)
	13	火	1・2年保護者面談(2)
	14	水	1・2年保護者面談(3)
	15	木	1・2年保護者面談(4) SC 来校
	16	金	1・2年保護者面談(5)
	17	土	
	18	日	
	19	月	総務委員会 15:15
	20	火	⑥食育講演会(1・2年生)
	21	水	
	22	木	SC 来校
	23	金	
	24(土)~1月9日(月・祝日)		

学習
しゅうかん